

学校だより

京都市立勤修中学校

平成29年6月1日

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=203807>

「自治」・「友愛」・「真実」を求め、社会を逞しく生き抜く生徒

6月 土曜参観・定期テスト・進路フォーラム!

新年度が始まって2か月が経ちました。1年生も中学校の生活に少しずつ慣れてきたようです。授業や部活動で頑張っています。校外学習で嵐山方面ウォークラリーを行いました。2年生はチャレンジ体験（職場体験）の真最中です。事業所でいつもとは違う表情で頑張っています。3年生は沖縄方面での修学旅行で、民泊の方々にお世話になり、多くの事を学んでくれました。各学年とも、これからの学校生活に活かしてくれることを期待しています。

今月は第2回の定期テストがあります。しっかりと学習して臨みましょう。3年生は希望の進路実現に向けての動きがいよいよ本格化します。「進路フォーラム」（高校の先生方からの説明等）やオープンキャンパスに積極的に参加しましょう。1組は京都市全体の合同球技大会（島津アリーナ）に参加します。がんばってください。

10日は本校「土曜参観」です。すでに案内をしておりますが、子どもたちの学習の様子や部活動の様子を是非、見に来てください。生き生きと笑顔で頑張っています。よろしくお願ひします。

3年修学旅行（沖縄）

美しい自然と人の心の温かさにふれた三日間！

『S…special 最高の仲間と M…make drama ドラマをつくるぜ L…love みんな大好き O…Okinawa 沖縄 エンジョイさー』のスローガンのもと、二泊三日の修学旅行を無事に終えました。民泊体験では雨に見舞われることなく過ごせましたが、最終日の国際通りは雨模様でお土産の購入に一苦労でしたね。集合や整列が早くでき、水族館の見学時間やビーチでの自由時間が予定より長く取ることができました。「いちゃりばっちょでー（共に出会えば皆家族・兄弟のように親しくなれるという沖縄の方言）」と私たちを温かく迎えてくれた古宇利島・屋我地島のみなさん。沖縄の美しい自然と島のみなさん心の温かさに触れました。3年生が今回のすばらしい経験をぜひ今後の学校生活に生かして頑張ってくれることを願っています。



日	曜	6月の行事	給食		
			1 年	2 年	3 年
1	木	あいさつ運動、部活停止日 2年チャレンジ体験3日目	○	×	○
2	金	2年チャレンジ体験4日目 英検15:45~	○	×	○
3	土				
4	日				
5	月	教育相談① 教育実習（～23日）	○	○	○
6	火	教育相談② 歯科検診（2・3年） PTA運営委員会	○	○	○
7	水	教育相談③	○	○	○
8	木	教育相談④ 歯科検診（1・2年） 生徒総会 水泳用品販売（朝）	○	○	○
9	金	教育相談⑤ 7月給食〆切日	○	○	○
10	土	土曜参観	×	×	×
11	日				
12	月	代休日			
13	火	教育相談⑥ ベル着運動（～20日）	○	○	○
14	水	定期テスト1週間前部活動停止	○	○	○
15	木	5限夏季大会激励会 6限道徳	○	○	○
16	金	3年進路フォーラム（5・6限）漢字検定15:45~	○	○	○
17	土				
18	日				
19	月		○	○	○
20	火	1組合同球技大会（1組給食×）	○	○	○
21	水	第2回定期考查①	×	×	×
22	木	第2回定期考查②	×	×	×
23	金	第2回定期考查③	○	○	○
24	土				
25	日				
26	月	ALT来校（～30日）、色覚検査（～30日）、学級・各種委員会	○	○	○
27	火	選書会	○	○	○
28	水	1組科学センター学習（1組給食×）	○	○	○
29	木	6限：ケータイ教室	○	○	○
30	金	学校安全の日 7/12～19 三者懇談会 7/20(木)全校集会等 7/21(金)音楽のタベ 7/21～夏季休業	○	○	○

「2年生チャレンジ体験」

2年生は、5月30日（火）～6月2日（金）に生き方探究 チャレンジ体験（職場体験）を実施しています。「総合的な学習の時間」とリンクして、「キャリア学習」の一環で行っています。約170名の生徒を56か所の事業所でお世話になっています。

生徒たちが勤労体験を通して、仕事の意義や日々の保護者の方々のご苦労や思い等々の様々なことを感じてくれること、また、自分自身の進路への考えをしっかりと持ってくれることを期待しています。ご家庭でもこの4日間の体験について是非、お話をしてくださいますようお願いします。

協力いただいている事業所のみなさん、子どもたちのために、本当にありがとうございます。これからもご協力ご支援の程、よろしくお願いします。



「1年生 校外学習」

1年生は5月30日（火）に嵯峨野・嵐山方面に、「知る」をテーマに、校外学習（ウォークラリー）を行いました。「総合的な学習の時間」の一環として、「多文化共生学習」の「知る：京都の歴史・文化」について学びを深めました。またグループ活動を通して、集団の一員であることの自覚を持つとともに、協力することの大切さを学び、ルートを見つけて考え、行動することで主体的に判断し行動する力を身につける学習をしました。当日は気温30度を超える猛暑日で、生徒も先生も厳しい気候の中の活動となりましたが、みんな一生懸命取り組みました。



ラグビー部 春季大会 優勝！おめでとう！

5月28日（日）西京極競技場において、中学校春季総合体育大会ラグビー競技の部・決勝戦が行われました。「京都ラグビー祭」として中学校から大学までの試合が開催される中、決勝まで勝ち進んでいた本校ラグビー部が西陵中学校と対戦し、24対24で両校優勝となりました。厳しい条件の中、奮闘してくれました。

